
.ANFRAGE 
==========.':.-;:=.~::::= 

der Abgeordneten Dr. BAUER) {::~>V\ffS\Yll ~\,,,(. ... ~t 
und Genossen . 

an den Bundesminister für Inneres 

betreffend Aufstellung von Unterständen für diEi beim Objekt-· 

schutz bei Botschaften und Residenzen in Wien 

eingesetzten 8icherheitswachebeamten 

Die Dienststellenausschüsse der 8icherhe:Ltswachebeamten 

in Wien haben schon mehrfach den Antrag an das General

inspektcrat. gerichtet, daß für die Sicherheitswachbeamten, 

,die vor ~esi~enzen und ausländischen Botschaften Uberwachungs

dienst versehen, Unterstände aufgeba~t werden. Die Sicher

wachebeamten die zum Objektschutz eingesetzt sind, sind 

den Unbilden des ~\1etters voll ausgesetzt und haben meist 

keine Möglichkeit sich vor Regen und Kälte zu schützen. 

Von Seiten des Generalinspektorats ~mrden diese Eingaben 

aber bisher noch nicht in einem positiven Sinne erledigt. 

Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher an den 

Bundesminister für Inneres folgende 

A n fra g e 

1.) Ist Ihnen bekannt, daß an das Generali~spektorat von 

Seiten der Dienststellenausschüsse der Sicherheitswache

beamten in Wien schon mehrfach der Wunsch herangetragen 

wurde, Unterstände für die zum Schutz von Residenzen 

und ausländischen Botschaften eingesetzten Sicherheits

wachbeamten aufzustellen? 
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2.) Was wurde bisher von Seiten des Generalinspektorats 

in dieser Angelegenheit unternommen', 

3.) Welche Möglichkeiten sehen Sie, um im Interes~e der 

diensthabenden Sicherheitswachebeamten dem Anliegen 

nach Aufstellung von Unterständen zu entsprechen? 
, 
I 
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